

REPORTER

Pelantikan Ketua dan Pengurus PAC GP Ansor Kecamatan Kota Usung Tema Ansor Reborn Revitalisasi Organisasi

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.REPORTER.CO.ID

Oct 6, 2024 - 00:00



KOTA KEDIRI - Ketua Pimpinan Anak Cabang Gerakan Pemuda Ansor (PAC-GP Ansor) Kecamatan Kota Rizky Kana Oksamal dan jajaran pengurus resmi dilantik masa khidmat 2024-2027 berlangsung di Pondok Pesantren Al-Huda Ngadirejo Kota Kediri, Sabtu (5/10/2024) pukul 20.00 WIB.

Hadir dalam kegiatan Ketua MWCNU Kota Kediri H.Ali Ismani, jajaran Forkopimda Kecamatan Kota, KH.Qowimuddin selaku pengasuh ponpes Al-Islah Bandar Kidul juga penasehat Mahasiswa Ahlith Thoriqoh Al-Mu'tabaroh An-Nahdliyah Kediri Raya (MATAN Kediri Raya), Ketua DPD KNPI Kota Kediri Munjidul Ibad.

Hadir juga Badan Otonom NU, Muslimat, Fatayat, IPNU, IPPNU dan Banser Kec Kota Kediri, Pengurus Ranting NU Kelurahan Ngadirejo, OKP LDII dan Muhammadiyah, seluruh pengurus Ansor Kota Kediri ranting, PAC dan PC.



Ketua Pimpinan Anak Cabang (PAC) GP Ansor Kecamatan Kota Rizky Kana Oksamal menyampaikan ini kesempatan pertama bagi saya pribadi dan seluruh pengurus GP Ansor Kecamatan Kota untuk berpidato dihadapan tamu undangan semua.

Sesuai dengan jargon dan motto kami di pelantikan ini adalah PAC Ansor Reborn Revitalisasi Berorganisasi. Kami pahami sahabat semua bahwa hari ini semangat berorganisasi dikalangan muda khususnya gerakan pemuda Ansor Kota Kediri masih belum maksimal.

Kenapa harus direvitalisasi karena kami berharap dengan adanya revitalisasi ini kita bisa membenahi membangun dan memberikan sesuatu yang baru untuk kegiatan-kegiatan kedepan.

Salah satunya dengan menjalin komunikasi dan konsolidasi disetiap lini tidak diintern organisasi atau antar banom, tapi di luar organisasi. Salah satunya dari rekan Muhammadiyah, LDII, dan sahabat sahabat lainnya bisa datang di acara ini.

Kami juga menjalin hubungan komunikasi dengan dinas dan lembaga terkait,

karena kami berharap semua jaringan bisa membawa organisasi ansor lebih baik.

Rizky juga menegaskan agar tidak terjadi salah paham. Jauh-jauh hari sebelum acara ini dilaksanakan setelah kita terpilih di bulan Juli. Kami bersama rekan-rekan sudah menyiapkan siapa yang akan memberikan motivasi-motivasi dalam kegiatan organisasi kita.

"Gus Qowim itu datang kesini bukan agenda apa-apa, memang jauh-jauh hari sudah kita harapkan sebagai pemberi motivasi di acara kita. Karena salah satu penasehat di organisasi di luar Ansor yaitu penasehat Mahasiswa Ahlith Thoriqoh Al-Mu'tabaroh An-Nahdliyah Kediri Raya (MATAN Kediri Raya) dan yang dituakan adalah Gus Qowim," tegas Rizky.

Lanjut Rizky dengan sudah dilantik malam ini diharapkan kita bisa bersinergi bersama dengan antar ranting dan antar anggota serta dengan lembaga-lembaga yang lain.

Sementara KH.Qowimuddin saat memberikan motivasi kepada pengurus yang baru dilantik Pimpinan Anak Cabang (PAC) GP Ansor Kecamatan Kota.

Gus Qowim menyampaikan motivasi-motivasi kepasan Ansor yakni, ada lima pokok yang harus dimiliki oleh sahabat-sahabat Ansor, sehingga ketika nanti purna daripada jabatan ansor kontribusi yang akan diberikannya betul-betul memberikan kemanfaatan kepada umat.

Pertama, Ansor tidak boleh merasa kenyang untuk mencari ilmu sampai tujuan puncaknya tercapai. Bagaimana ansor harus menambah ilmu. Artinya apa perjalanan panjenengan sebagai ansor adalah perjalanan tidak hanya sebuah pengabdian tapi perjalanan untuk menempah potensi diri agar nantinya di puncaknya ketika masuk di Nahdlatul Ulama sudah dalam keadaan matang dalam keadaan sudah siap.

Kedua, yang harus dimiliki sahabat Ansor setelah mengembangkan diri keilmuannya ngaji terus ngaji tidak hanya sekedar membaca kitab dan membaca buku. Tapi pengalaman kesehariannya bergaul berinteraksi kepada siapapun itu merupakan bagian juga yang terpenting untuk mengembangkan potensi di dalam rangka mengembangkan keilmuannya. Ketika punya ilmu harus diamalkan.

Ketiga, Ansor harus memberikan kontribusi diharapkan mampu dan sanggup memberikan kontribusi kepada umat khususnya di kalangan pemuda.

Keempat, untuk membentuk karakter Ansor yang terkuat yang terpilih yang nantinya bisa diharapkan sebagai penerus-penerus daripada pendahulunya. Pemuda hari ini maka akan menjadi penerus yang akan datang.

Kelima, Ansor tidak hanya sebuah organisasi untuk mengembangkan tapi jadikan ansor sebagai tempat wadah untuk menempa diri mengembangkan potensi diri.